



# Justicia Social

Organo de la Federación Provincial de Baleares y de la Agrupación Local del Partido Socialista  
Portavoz de la Federación Obrera de Menorca y de la Federación Local U. G. T.

Mahón, viernes 6 de Mayo de 1938  
III Epoca - Año VIII  
Número 550

## Mr. Chamberlain teme a las elecciones. El sabe bien por qué y las demora cuanto puede. Es lo que hacen aquellos políticos que se saben fracasados

EDITORIAL

### Paréntesis en la lucha

Las noticias de los frentes, acusan un paréntesis en la lucha. Tras las duras jornadas de las primeras semanas de Abril, el enemigo, cansado, agotado moral y materialmente, no puede ya con sus huesos. Se limita ahora a alguna que otra tentativa desesperada que encuentra siempre la merecida réplica. Le han fallado una vez más sus cálculos.

La consigna era liquidar a los «rojos» antes del 3 de Mayo, fecha en que el histrión germano en su visita a Roma, fijaría, de acuerdo con su compinche, las condiciones a que debería ajustarse Franco el traidor, para organizar a la nación española en un régimen fascista en provecho de Alemania e Italia, las verdaderas conquistadoras.

Ha pasado el 3 de Mayo y nada grave ha sucedido que pueda poner en peligro nuestra victoria. ¿Qué el enemigo llegó al mar, metiéndose por una estrecha faja de terreno que es muy posible le sirva de sepultura? Mientras él persegua esta precaria y discutible ventaja a costa de un considerabilísimo desgaste en hombres y material, nosotros conseguimos que un pueblo como el catalán se pusiera en pie de guerra y se saturara de esa elevada moral de que viene dando pruebas, determinando el fracaso total de la ofensiva rebelde.

A fuerza de sufrir descalabros, es posible que los Estados Mayores que el fascismo internacional tiene en España, hayan comprendido una cosa: que el pueblo español es invencible y que por muchos que sean los desgraciados que lleven al matadero y por potentes que sean las máquinas que traigan para antiquilar a nuestro Ejército, más firme y más elevado será el espíritu de lucha y de independencia que anima a las masas españolas.

Nos encontramos, declamos, en un paréntesis de la guerra. No un paréntesis a que se entrega el enemigo después de victorias rotundas o por conveniencias tácticas, sino ante una tarea obligada por el castigo que ha experimentado en sus efectos, los cuales trata de reponer para insistir en sus propósitos.

Nuestro deber, es aprovechar estos días de relativa calma para prepararnos más, capacitarnos mejor, construir fortificaciones y refugios, avivar el entusiasmo, exaltar la ya enorme moral de nuestros combatientes y de la retaguardia y con todo ello conseguir que cuando el enemigo intente una nueva acción de importancia contra alguno de nuestros frentes, antiquilarse de manera completa, puestos siempre para emprender en el momento que el Mando considere oportuno, la ofensiva que habrá de conducirnos a la victoria final.

Esta es la misión que incumba a todos. Acelerar el buen funcionamiento de todos los resortes necesarios para resistir y para atacar. El enemigo, no puede coger desprevenido a nadie. Sus recursos son poderosos, no lo olvidemos, porque se nutren de los ejércitos regulares de dos naciones que, sin habernos declarado oficialmente la guerra, actúan tan descaradamente como si así haya ocurrido.

Aprovechemos este paréntesis. Todos los minutos, todas las horas, al servicio de la independencia de España. Quien no sea capaz de hacerlo así, no merecerá disfrutar de los beneficios de la libertad alcanzada por el esfuerzo de los que con razón podrán ostentar el título glorioso de españoles.

### Solemne acto en el Tribunal Popular

En la mañana de ayer el Tribunal Popular de Baleares en Mahón, dando cumplimiento a una orden telegráfica del excelentísimo señor Presidente del Tribunal Supremo, se reunió en sesión plenaria bajo la presidencia del ilustrísimo señor don Marcelino Rico Martínez y con asistencia del ilustrísimo señor Fiscal Jefe de los Tribunales de Menorca don Antonio Villaverde García, Magistrados, Abogado Fiscal, Jurados, Jueces de 1.ª Instancia de esta ciudad y Ciudadela, Secretarios y demás personal Auxiliar de los Tribunales y citados Juzgados, Jueces, Fiscales, Secretarios y personal Auxiliar de los Juzgados Municipales de la isla, para dar lectura a la trascendental declaración acordada unánimemente por el Gobierno fijando la posición y los objetivos de la República en su lucha por la independencia y la integridad de España.

En dicho acto los reunidos renovaron en momentos de patriótica emoción, su inquebrantable lealtad en el cumplimiento de sus obligaciones que impone la legalidad establecida y los sacrificios del pueblo en defensa de su soberanía y el honor de los funcionarios consagrados ahora más que nunca al servicio de la Justicia y de la República, cuyo interés se intensifica con el de España.

Terminó el acto guardando un minuto de silencio en recuerdo de los camaradas caídos en la lucha y dando tres vivas: a España, a la República y a su Gobierno legítimo.

### Delegación del Gobierno de la República en Menorca

En el vapor «Fcoja» que, procedente de Marsella, llegó a este puerto el pasado mes, recibió esta Delegación, por conducto de la Embajada Española en París, dos envíos de artículos alimenticios procedentes de regalo que envían a España grupos de antifascistas de otras naciones.

Merece citarse el donativo del «Comité Ayuda a la República Democrática Española» de Montevideo (Uruguay) consistente en mil cajas con carne congelada, con un peso de 25.000 kilos y el del «Comité Pro Defensa de la República Española» de Barranquilla (Colombia) consistente en veinte cajas de bananas pasas y cinco latas de harina de banana, con un peso de 1.015 kilos.

Dichos donativos juntamente con otros géneros, fueron entregados a la Junta Central de Abastos de Menorca, habiéndose cursado a los Comités citados sendas cartas de agradecimiento en nombre del pueblo menorquín por esas pruebas de solidaridad.

Mahón 4 de Mayo de 1938.—El Secretario, M. MASCARÓ.

### Alcaldía de Mahón

#### Prima para el seguro de accidentes del trabajo del servicio doméstico

La prima anual fijada para esta clase de seguros es del 8 por mil sobre el jornal, manutención y dormir, caso de que lo efectúen en la casa del patrono. Para esta ciudad está señalado tres pesetas diarias para la comida y una peseta diaria para el dormir.

#### Sociedad de Transportes Marítimos y similares La Amistad

Por el presente se pone en conocimiento de sus asociados que el día 8 a las diez de la mañana se celebrará Junta general reglamentaria.

También se pone en conocimiento de los pescadores, mariscadores, portuarios y demás gente del mar, pertenecientes a la U. G. T. que han sido dados de alta en esta sociedad y que se les convoca a la citada Junta.

Se encarece la asistencia de los mismos y se recuerda que esta Sociedad tiene sanciones establecidas para los que no asistan a las Juntas sin causa justificada.

### Centro Castellano

Por la presente se previene a todos los socios del expresado que el domingo día 8, a las 14:30, se celebrará Junta general ordinaria cuyo orden es el siguiente:

Lectura del acta anterior; admisión de socios y revisión de cuentas del mes anterior; nombrar las vacantes que hay en la Directiva; ruegos y preguntas.

Por la importancia de ella, se ruega a todos los socios la puntual asistencia para el buen funcionamiento de la sociedad. 1-2

### Tribunal Popular de Mahón

Señalamiento para hoy, a las diez, juicio oral, causa contra Antonio Jiménez Rodríguez y seis más, sobre rebelión militar.

### Unión de Colonos Agrícolas U. G. T. INCISOS

Participa a sus fillados que el próximo domingo, a las diez de la mañana, celebrará la Junta ordinaria semanal, rogando la asistencia de todos.

Por el presente aviso se pone en conocimiento de los payeses que hayan solicitado gasolina para el riego de sus tierras por conducto de esta Sociedad, pasen por Secretaría con objeto de completar los datos por ellos presentados con los siguientes que se precisan para poderles facilitar el indicado combustible.

Datos que se precisan: Nombre del aparcerero o colono; nombre de la finca; extensión de terreno que se cultiva; clase de cultivo (hortalizas, verduras, tubérculos, etc.); clase de motor (marca, caballos de fuerza, si es de explosión que arranca por medio de gasolina y funciona con gas oil, cantidad que necesita para su funcionamiento y cantidad de aceite lubricante para engrase); horas diarias, se anuales o mensuales que se invierten en el riego.

Lo que se publica para conocimiento de los interesados y de acuerdo con el reciente bando publicado por la Alcaldía de esta ciudad.

### Llar Catalana

A l'objecte de tallar els abusos que s'hàn vingut succeint, la LLAR adverteix als seus socis que en les festes íntimes que ve celebrant, no permetrà l'entrada a ningú que no en sigui; per tant, cuidaran els mateixos, quan els interessi per a algun amic, de triure les invitacions corresponents, que tal com es té dit, seran condicionades i limitades.

No es permetrà tampoc l'accés al saló a l'element femení que ho serà també per rigorosa invitació.

Els transeunts s'en hauran així mateix de proveir, justificant la seva condició de tals.

Aquestes disposicions seran posades en pràctica amb tota rigorositat; es prega doncs, al socis, les tinguin presents als efectes corresponents, i a fi de facilitar la tasca de reconeixement, a l'entrar caldrà presentar el carnet d'identitat quan així es sol·liciti. 1-3

### Secretariado Antifascista de Mallorca

Se recuerda a los afiliados a este Secretariado que el próximo domingo día 8 a las diez y media de la mañana, se celebrará Asamblea general ordinaria correspondiente al mes actual. 1-2

### PÉRDIDA

De un reloj-pulsera de señora cromado. Se ruega a la persona que lo haya encontrado, se sirva entregarlo en la casa número 38 de la calle de Deyá, donde se la gratificará. 2-2

### Casa de Andalucía

DOMINGO DÍA 8.-Tarde a las 6 en punto

### Gran velada lírica musical

ROMANZAS - CANCIONES - POESÍAS

PIEZAS DE CONCIERTO Etc.

Los señores socios pueden pasar el sábado día 7 por secretaria para las invitaciones.

### Perros arios

Así decía el título de una noticia procedente de la Agencia Fabra, publicada por la prensa catalana y también por este diario en su número de anteayer.

Perros arios. Era lo único que nos faltaba por ver en esa desdichada Alemania que gime bajo la peste parda. Nada menos que Hitler y la cuadrilla de bandidos que le asisten, han dispuesto que los perros cuyos dueños no sean arios puros, no puedan tomar parte en las exposiciones caninas.

Esos boches, son el cómo. Yo paso porque a un sujeto, atacado de enajenación mental, se le ocurra prohibir que los ciudadanos efectúen sus compras en los establecimientos regentados por judíos; paso también por la absurda prohibición de que ningún alemán o alemana pueda contraer matrimonio con persona israelita; paso igualmente porque éstos sean violentamente expulsados de sus puestos en Universidades, clínicas y dependencias del Estado, etc.; pero lo que no concibo es que la imbecilidad de los nazis pueda llegar a establecer leyes contra los canes que no pertenecen a personas de raza aria.

El fascismo alemán, que había conseguido un último grado de relajación moral, de bestialidad inconcebible, la ha reafirmado ahora con esta disposición.

A no ser que a ese canibal con pretensiones de persona decente, llamado Hermann Goering, se le ocurra decir que ellos, a pesar de haber expulsado de Alemania al célebre inventor de la teoría de la relatividad, Einstein, se complacen en seguir sus enseñanzas. Porque esa desconsideración que han tenido con los perros de su patria, son capaces de justificarla en aquella teoría. Es lo que dirán ellos: «si bien es cierto que los canes nada tienen que ver con la sangre aria, sería indigno que un judío pudiera llevarse el premio de una exposición canina, aunque el animalito fuese más alemán que el Kaiser».

Todo es relativo en este mundo, y los nazis reconociendo la verdad de esta sentencia, en una exaltación de la teoría del racismo puro, niegan personalidad canina a unos animales por el hecho de que sus amos no nacieron con la cabeza cuadrada.

Es esta, sin embargo, una relatividad sorprendente y muy parecida a aquella que habían establecido los chinos en sus costumbres de épocas prehistóricas: los padres, para castigar la falta cometida por un hijo, le daban un bofetón al abuelo.

Está claro que los pobres galgos o podencos a quienes ha correspondido la suerte de nacer en el país de Schiller y de Goethe, tendrán desde ahora una nueva preocupación: buscarse un amo que sea ario puro. De lo contrario, estarán condenados al más humillante anonimato y por mucha que sea la esbeltez de sus líneas o la finura de su olfato, quedarán postergados como unos vulgares y hambrientos canes callejeros.

Ese es el concepto que tiene el fascismo de la pureza de la sangre. Pretenden seleccionar su raza y la están corrompiendo y degenerando con sus ambiciones y sus crímenes, haciendo de un país que podría ser libre y próspero, una prisión sinistra y una tierra triste y oprimida.

Después de saber a lo que llegan los dirigentes nazis, no entiendo como en los diarios se habla del «paraíso fascista». Eso de «paraíso» no es admisible ni en broma cuando se habla de ciertas naciones, las cuales han borrado de su diccionario no solo esta palabra, sino muchas otras sin las cuales no es posible vivir con decoro. Todo lo más, es aceptable como una astracada, de la cual en un momento de buen humor, ponen maro esos endemoniados chicos que escriben en los papeles.

Y si no, que se lo cuenten a los perros alemanes. Si ellos hablaren, tengo la seguridad de que protestarían diciendo: «lo que han hecho con nosotros esos dictadores nazis, es una solemne e indignante perrería».

DIÓGENES

El 4º punto de la trascendental declaración del Gobierno español dirigida a la conciencia universal, dice así:

«La estructuración jurídica y social de la República será obra de la voluntad nacional, libremente expresada mediante un plebiscito que tendrá lugar tan pronto termine la lucha, realizado con plenitud de garantías, sin restricciones ni limitaciones y asegure a cuantos en él tomen parte contra toda posible represalia».



## Nuestras tropas conquistaron posiciones en el sector del Pirineo y anularon todos los intentos enemigos en Levante

Para vengarse, la cobarde aviación italo-alemana bombardeó criminalmente Castellón, Valencia, Oropesa y Villarreal



ESTE.—En el sector del Pirineo nuestras fuerzas conquistaron Pla de Recua, Puig y Betar al Norte de Ainet. Fuerzas rebeldes intentaron atacar nuestras posiciones de Cantiu, siendo obligadas a retirarse a sus bases.

LEVANTE.—Nuestras fuerzas rechazaron diversos ataques sobre las posiciones propias del N. O. de Cuevas de Vallromá en la zona del Vértice Cabello. También se combatió con extraordinaria dureza en Sierra Pobo del sector de Alfambra donde nuestras tropas que efectuaron un ligero repliegue a posiciones dominantes del Vértice Castellfrío, causan a los facciosos gran quebranto.

Sin novedad mencionable en los demás ejércitos.

### AVIACION

La aviación italo-alemana al servicio de los rebeldes, efectuó ayer dos intensísimos bombardeos sobre la población civil de Castellón. A las 13 horas, 20 aparatos lanzaron 150 bombas destruyendo 60 edificios. A las 17 horas, 40 aparatos lanzaron unos 300 explosivos de gran tamaño ocasionando la destrucción de 40 casas.

Valencia sufrió también dos raids, realizados por Junkers que lanzaron gran cantidad de bombas. Oropesa y Villarreal fueron igualmente bombardeadas.

### Continúa la campaña de ayuda a España, en el extranjero

Barcelona.—Continúa con éxito creciente la campaña de ayuda a España. Ahora ha sido lanzada la consigna de adquirir 140 ambulancias sanas para el Ejército republicano. En diez días se han recaudado 3.200.000 francos en diferentes países estando asegurada ya la adquisición de 84 ambulancias. Los Estados Unidos han colaborado con más de un millón; Suecia, Francia y Noruega con más de 200.000 pesetas.

### Más penas de muerte

Barcelona.—En la última madrugada y en el castillo de Montjuich fueron cumplidas las sentencias de muerte dictadas por el Tribunal de Espionaje, contra Julio René, Mauricio Pierri, Hans Dollendorf y María Mira Calderón.

El mismo Tribunal ha condenado a idéntica pena a Rafael Gómez García. A la misma pena ha sido condenado Antonio Alseida, el cual estaba emboscado en casa de sus padres, dedicándose a recoger y propagar noticias de las radios facciosas. Por cooperar a dicha acción delictiva, han sido impuestos 30 años al padre y seis años a su madre.

### El ex ministro Alvaro de Albornoz pide el ingreso en Izquierda Republicana

Barcelona.—Ha solicitado su ingreso en el partido de Izquierda Republicana el ex ministro Alvaro de Albornoz.

### Nuevo director de «El Socialista» de Madrid

Madrid.—Ha sido nombrado director de «El Socialista» el camarada Antonio Cabezas, el cual firma sus trabajos con el pseudónimo de «Heras».

### ¡Duro con ellos!

### Contra los fascistas y especuladores

Barcelona.—El Tribunal Especial de Guardia ha condenado a muerte a varios individuos por el delito de alta traición, pues se dedicaban a facilitar el paso a la frontera a jóvenes comprendidos en las quintas llamadas a filas.

También han sido condenados a 30 años de internamiento en un campo de trabajo y a 30.000 pesetas de multa respectivamente dos individuos que se dedicaban a la venta de camisas a precios escandalosos ganando en cada una de ellas 100 pesetas.

También ha sido condenada una mujer la cual vendía papel de escribir a precio exorbitante.

### Mussolini contra los periodistas honrados

París.—«Ce Soir» anuncia que su enviado especial, Jules Sauerwein no ha obtenido autorización para entrar en Italia. La Embajada fascista en París le ha negado el visado del pasaporte a causa de «su actitud, contraria al eje Roma-Berlín y por los reportajes sobre Austria y Alemania del periodista francés».

«Ce Soir» protesta energicamente contra esta medida y contra la extraña concepción que la Italia fascista tiene de los derechos y deberes de la Prensa. Anuncia que, a pesar de esta medida, sus corresponsales en Roma informarán de acuerdo con la verdad y defendiendo los intereses de Francia.

El periodista cuya entrada en Italia ha sido negada por Mussolini, es muy conocido por sus ideas derechistas.

### Francia presupuesta cerca de cinco mil millones de francos para defensa nacional

París.—El «Diario Oficial» publica un decreto-ley abriendo un crédito de 4.712.500.000 francos para la defensa nacional. Este crédito se reparte de la siguiente forma, entre los diferentes departamentos ministeriales:

Interior, 217.500.000; Guerra, 650.000.000; Marina, 1.041.100.000; Aire, 2.267.750.000; Colonias, 152.150.000; Obras Públicas, 380.000.000 francos.

Estos créditos permiten efectuar un considerable desarrollo de los stocks de material y de los efectivos para el período 1938-39. Se autoriza al ministro de Marina para construir antes de fin de 1939, y además de las autorizaciones ya concedidas anteriormente, dos buques de línea, un crucero, siete submarinos, una serie de pequeños buques auxiliares, por un tonelaje global de 24.000 toneladas.

### Cotización fascista

París.—El periódico católico «L'Aube» publica una información de Burgos, en la cual se anuncia que las suscripciones populares para el monumento a Mola, se cerraron el 30 de Abril, pero las cantidades recogidas ascendían solamente a 5.900 pesetas. En vista de ello, las autoridades facciosas han decidido la reapertura de la suscripción «popular» para ver si esta vez hay más suerte. «La popularidad de Moia—dice «L'Aube»—asciende a 5.900 pesetas.»

### Todos los periodistas austriacos son sustituidos por personal enviado a Viena por Hitler

Viena.—La prensa vienesa publica un decreto, de Burckel, quien nombra nuevos directores de los periódicos austriacos, despidiendo a los antiguos redactores jefes, redactores y administradores de dichos diarios.

Berlín coloca hombres de confianza, todos alemanes, en los distintos puestos necesarios para la reorganización de Austria. Ha sido nombrado comandante de la Policía de Gratz el teniente coronel Sacks, que participó en la expedición militar.

En la capital ha dado comienzo el alistamiento de la policía alemana. Los candidatos se comprometen a servir cuatro años en dicho Cuerpo y se les promete un empleo del Estado al finalizar el servicio.

En Salzburgo se han quemado todos los libros considerados contrarios al régimen nacional socialista.

### Se prepara otra reunión para tomar medidas a favor de la República española

Londres.—Trescientos mil mecánicos británicos organizados, se han unido a los mineros y a los chófers para reclamar la inmediata celebración de una Conferencia de la Ejecutiva Sindical, a fin de examinar las medidas que deben ser tomadas para ayudar a la España republicana.

Son más de un millón de sindicatos los que reclaman esa reunión de la Ejecutiva para tratar sobre la ayuda a España, al mismo tiempo que estudiar las proposiciones de la Conferencia especial de los delegados de la Federación de Mineros de la Gran Bretaña, celebrada la semana última y en la que se ha acordado el ver la forma de reunir 50.000 libras esterlinas para comprar carbón en Inglaterra y enviarlo a la España republicana.

### El diputado fascista Ibarnegaray huye a Burgos para eludir a la justicia francesa

París.—Ante la Sala 10.<sup>a</sup> de la Audiencia se ha visto el recurso contra la sentencia que condenaba al coronel La Rocque, Ibarnegaray y otros fascistas.

Ibarnegaray no compareció en la Audiencia, pretextando una enfermedad grave de su madre; pero esta tarde, a las seis, se le vió cruzar la frontera con dirección a Burgos.

### ¿Revocarán los Estados Unidos la ley de neutralidad?

Washington.—En los medios políticos de esta capital se comenta en forma muy apasionada una proposición que será presentada en breve al Senado pidiendo que dicho organismo autorice al Presidente Roosevelt a revocar, si lo estima conveniente, la ley de neutralidad.

Se considera en general que dicha proposición será aceptada inmediatamente por el Senado, puesto que la mayoría de sus miembros manifestó en conversaciones particulares y en entrevistas para la prensa su absoluta adhesión a la citada propuesta. Algunos relevantes hombres políticos en recientes declaraciones, han hecho constar que Norteamérica había adoptado dicha ley de buena fé, creyendo que con ello prestaba un servicio a la causa de la paz, más los acontecimientos vienen demostrando que sus buenas intenciones solo sirven para que los Estados totalitarios se aprovechen de la situación en perjuicio de la República española que lucha no solo por su libertad, sino por la libertad del mundo.

Entendiéndolo así, una gran corriente de opinión asegura, según indican los bien enterados, que la proposición de revocación de la ley de neutralidad será aceptada y que el Presidente Mr. Roosevelt no demorará luego la firma de la concesión a España de su derecho de adquirir armas y municiones en los Estados Unidos, las cuales podrán ser adquiridas mediante el pago inmediato de su valor, conforme estipulan los pactos internacionales.

### La Cámara de los Comunes aprueba el pacto anglo-irlandés

Londres.—En el curso de la sesión celebrada ayer por la Cámara de los Comunes, fué aprobado el pacto anglo-irlandés, suscrito recientemente por el Gobierno.

### La próxima reunión de la Pequeña Entente

París.—Se indica que la próxima reunión de los representantes de la Pequeña Entente, se celebrará en Bosnia (Yugoeslavia).

### La Asociación de la juventud británica por la Paz, organiza «La Semana de Sacrificios para España»

Londres.—Por primera vez en la Historia de la Gran Bretaña las organizaciones juveniles de todas tendencias se unen para una campaña formidable de ayuda a la juventud de otro país.

El 7 y 8 de Mayo actual, los Boys Scouts, los miembros de J. M. G. A. y Y. W. C. A., juveniles comunistas, liberales, laboristas, visitarán cinco millones de hogares británicos para recoger dinero y víveres que serán enviados a España.

Este fin de «Semana de Sacrificios» es organizado por la Asociación de la Juventud Británica por la Paz. Varias personalidades han enviado bellos mensajes de profunda simpatía, entre otras: el arzobispo de York, la duquesa de Atholl y sir Walter Layton.

Cerca de doscientos mitines tendrían lugar en los principales centros de Inglaterra y en los cuales harán uso de la palabra miembros de todos los partidos. Varios directores de cines se han declarado conformes en permitir colectas en sus salas. Colonos darán sus patatas y las legumbres de sus campos.

Será organizada una vuelta ciclística a través de Gran Bretaña y Francia, en la cual participarán centenares de ciclistas que organizarán durante el recorrido mitines y colectas. Se cree que en este fin de semana se habrán recolectado al menos 500 libras esterlinas en favor de la Juventud Republicana Española.

### CINE CONSEY

VIERNES A LAS 6'30 TARDE  
Sesión Benéfica pro-refugiados  
UNA COMICA y la interesante película  
Carrera triunfal

Cada entrada llevará un número para el sorteo de regalos y cada localidad y entrada dará derecho a adquirir boquillo.

SABADO a las 6'30 y a las 9'30  
DOMINGO  
a las 3'45 y 6'30 tarde y a las 9'30 noche  
MARTES a las 6'00

Colosal programa  
La amazona de las rocas  
(cow-boys)  
y el gran film «PRESTIGIO» (exitoso)

### SALON VICTORIA

(LOCAL SOCIALIZADO)  
SABADO a las 6'30 tarde y a las 9'30  
DOMINGO a las 3'45 6'30 y a las 9'30  
LUNES a las 6'30 y a las 9'30  
COLOSAL ACONTECIMIENTO  
PIRINEOS ORIENTALES  
(Documental)

El guapo del batallón  
(Dibujo)  
y la chistosa película ESPAÑOLA  
¡Qué tío más grande!  
por el saldaísimo RAFAEL ARCOS  
Muy pronto: GOLPE POR GOLPE

### TEATRO PRINCIPAL

SABADO a las 9'30 noche en punto  
DOMINGO  
a las 3'30, 6'30 y a las 9'30 en punto  
LUNES, a las 9'30 de la noche,  
Colosal programa de cine

El drama sublime de gran emoción  
Tres vidas de mujer  
por un extraordinario reparto de artistas.  
Empezarán las sesiones con la reprise de la preciosa película

Se necesita un rival  
por el gran actor GEORGE ARLINS